

Restaurants

traditionell/modern

BLAUE GANS

Die Blaue Gans ist das älteste Gasthaus und das erste Arthotel in Salzburg. Es beherbergt ein gemütliches Gewölberestaurant, die Brasserie, den Gastgarten als Treffpunkt im Sommer gegenüber vom Festspielhaus und das Weinarchiv.

Kulinarisches Angebot

Österreichische Küche

vegetarische, vegane, glutenfreie und laktosefreie Speisen

€€€

Räumlichkeiten und Gruppeninformationen

3 Räume

Sitzplätze pro Raum: Restaurant 60 | Brasserie 30 | Weinarchiv 60

Sitzplätze Gastgarten: 150

Kontaktdaten

Getreidegasse 41-43, 5020 Salzburg

office@blauegans.at

+43 662 842 4 91 0

www.blauegans.at

